

LE BUS DES 1 000 PREMIERS JOURS



Parents ou futurs parents, la parentalité est une aventure parfois source de questionnements. Le bus des 1000 premiers jours de Cœur de Flandre aggro vient à votre rencontre pour vous accompagner durant cette

période essentielle qui s'étend du 4^{ème} mois de grossesse aux 2ans de l'enfant.

A bord de ce bus, Camille et Virginie, 2 facilitatrices, proposent des échanges, des groupes de partage et d'expérience, des ateliers interactifs ou un accompagnement personnalisé.

Le bus des 1 000 premiers jours sera à Steenwerck, le mercredi 30 avril 2025 de 13 h 30 à 16 h 30 devant la Mairie.

N'hésitez pas à aller rencontrer les professionnels qui répondront à toutes vos questions dans cet endroit atypique et chaleureux.

Plus d'infos en visitant ce lien :

<https://www.ca-coeurdeflandre.fr/bus-des-1000-premiers-jours>

